
FIRENZE.  SALVO  IL  POSTO
POLFER DI PONTASSIEVE
Scongiurata la chiusura del posto Polfer. La soddisfazione del
Sap.

LA NAZIONE

NOVE FIRENZE

FIRENZE. CONVEGNO LE VITTIME
DI  PLAGIO  E  I  MINORI  IN
BILICO  RIFLESSIONI
SULL’INTERVENTO DI POLIZIA
Si è tenuto ieri il convegno organizzato dalla segreteria
provinciale Sap di firenze, sul tema del plagio e delle sette.

FIRENZE.  IL  SAP,  GARANZIE
FUNZIONALI AGLI OPERATORI PER
CONTRASTARE LO SPACCIO
Il Segretario Provinciale del Sap di Firenze, denuncia le
condizioni in cui gli operatori sono costretti ad operare per
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contrastare  la “piazza dello spaccio” che si estende per
tutto il capoluogo.

AGGREDITI  DUE  COLLEGHI  A
FIRENZE.  BARTOCCINI  (SAP),
SERVONO DOTAZIONI IDONEE
Anche i commercianti stavolta sono sul piede di guerra, questo
perché sfiancati dalla situazione che si è venuta a creare a
Firenze. Qualche giorno fa l’ennesimo episodio di violenza; a
farne le spese due poliziotti che “avrebbero avuto l’ardire”
di chiedere i documenti ad un tizio fuori da un locale. Su
questo episodio ma in generale sull’acuirsi del problema è
intervenuto il Segretario provinciale Sap Massimo Bartoccini.
Servono pene certe e più severe per scoraggiare tali condotte.
Nel contempo, ha aggiunto Bartoccini, gli agenti devono poter
disporre  di  idonee  dotazioni,  non  ultimo  il  taser.  Se  il
Dipartimento, come ribadito in una circolare del Capo della
Polizia, non vuole che i poliziotti usino guanti anti-taglio o
giubbotti  antiproiettili  sottocamicia  acquistati  a  spese
proprie, si faccia carico allora di garantire la sicurezza
degli operatori con quanto necessario allo scopo.
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FIRENZE.  CERIMONIA  PER
RICORDARE PIERLUIGI E MATTEO
Anche a Firenze si è svolta una cerimonia per ricordare i due
agenti uccisi a Trieste.

 

A FIRENZE CON I COLLEGHI PER
PARLARE  DI  STRESS.  GRANDE
SUCCESSO PER IL CONVEGNO DEL
SAP
Si  è  svolto  nella  mattinata  di  mercoledì  a  Firenze  un
interessante  convegno  dal  titolo  “L’altra  faccia  della
divisa”. Un’occasione per parlare con i colleghi di stress e
distress,  grazie  anche  agli  interventi  di  qualificati
relatori.  La  Segreteria  di  Firenze  ha  fatto  in  modo  che
all’evento  fosse  dato  il  giusto  risalto:  vanno  infatti
incentivate  iniziative  come  queste  che  permettono  di
confrontarsi su temi che spesso assurgono a veri e propri
tabù. Al convegno hanno partecipato il Segretario Generale del
Sap Stefano Paoloni, il Dottor Fabrizio Cipriani, il Dottor
Graziano Lori, la Dottoressa Stefania Bartoli e la Dottoressa
Anna Valle. Moderatore del convegno il Segretario provinciale
Sap di Firenze Massimo Bartoccini che ha fatto gli onori di
casa.  Complimenti  per  aver  organizzato  questa  interessante
iniziativa.

https://www.sap-nazionale.org/dal-territorio/firenze-cerimonia-ricordare-pierluigi-matteo/
https://www.sap-nazionale.org/dal-territorio/firenze-cerimonia-ricordare-pierluigi-matteo/
https://www.sap-nazionale.org/dal-territorio/firenze-colleghi-parlare-stress-grande-successo-convegno-del-sap/
https://www.sap-nazionale.org/dal-territorio/firenze-colleghi-parlare-stress-grande-successo-convegno-del-sap/
https://www.sap-nazionale.org/dal-territorio/firenze-colleghi-parlare-stress-grande-successo-convegno-del-sap/
https://www.sap-nazionale.org/dal-territorio/firenze-colleghi-parlare-stress-grande-successo-convegno-del-sap/


FIRENZE. STRANIERO AGGREDISCE
5 AGENTI. IL SAP CHIEDE IL
TASER
Il  SAP,  sindacato  autonomo  di  polizia,  interviene
sull’aggressione  contro  quattro  poliziotti  avvenuta  ieri
mattina  presso  la  Stazione  ferroviaria  di  Empoli  da  un
cittadino extracomunitario.

Un cittadino nigeriano, con motivazione ancora in fase di
accertamenti, si è scagliato con violenza alla testa contro un
poliziotto  in  servizio  presso  il  Posto  Polfer   e
successivamente  con  i  3  colleghi  intervenuti  per  fermare
questa grave aggressione. Al termine della colluttazione, lo
straniero,  è  stato  arrestato.  Per  i  poliziotti  è  stato
necessario  il  trasporto  in  ospedale  dove  il  più  grave  ha
avuto prognosi di 15 giorni.

«Non  solo  colpiscono  con  violenza  l’operatore  delle  forze
dell’ordine,  colpendo  l’Istituzione  che  in  quel  momento
rappresenta,  in  questo  caso,  uno  straniero,  ha  colpito
un’agente mandandolo in ospedale. Basta, non tolleriamo più
aggressioni contro le forze dell’ordine.” –  Dichiara in una
nota Massimo Bartoccini segretario provinciale di Firenze del
Sindacato di Polizia (SAP)

E ancora: «Siamo stanchi di queste continue aggressioni verso
chi indossa una divisa. Ci chiamano violenti ci accusano di
abusi. Chi invece subisce davvero violenza, ogni giorno, nella
totale  indifferenza,  siamo  noi  chiamati  a  garantire  la
pubblica sicurezza in territori sempre più difficili e con
sempre meno poliziotti, come in questo caso il Posto Polfer di
Empoli. Siamo stanchi di aspettare i taser bloccati dalla
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burocrazia lenta. Vogliamo avere la dignità di svolgere il
servizio sapendo di avere una tutela sopra la testa e non
essere mandati allo sbaraglio. Dobbiamo cambiare le regole
d’ingaggio”,  insiste  il  sindacalista.  “È  da  anni  che  lo
ripetiamo.  Poliziotti,  carabinieri,  finanzieri,  agenti  di
custodia, agenti della polizia locale, militari ogni dannato
giorno finiscono in ospedale. A chi interessa che non abbiano
nessuna altra difesa se non la pistola di ordinanza “

Un far west ormai senza limiti.

FIRENZE.  ALLARME  LEGIONELLA
IN QUESTURA, LA DENUNCIA DEL
SAP
In relazione al nuovo caso di Legionella nelle acque delle
tubazioni del Complesso il Magnifico, il terzo dall’inizio
dell’anno e ad appena due mesi di distanza dal precedente caso
di luglio, è ormai palese che tutti gli interventi messi in
atto  dall’amministrazione  siano  stati  vani  e  per  nulla
risolutivi.  Bene il continuo monitoraggio delle acque da
parte della Questura Fiorentina ed il tempestivo intervento da
parte di ditte specializzate, ma oramai si rende necessario un
intervento drastico e risolutivo come solo l’abbandono del
Complesso il Magnifico che ospita uffici ed alloggi della
Polizia di Stato, oggettivamente ormai privo di ogni dignità.
Infatti, se come si auspica tutti gli interventi precedenti
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per  la  risoluzione  del  problema  sono  stati  effettuati  in
maniera  corretta  ci  resta  solo  da  appurare  che  il  vero
problema è la vetustà degli impianti e dell’immobile stesso
che non può più ospitare personale alloggiato che usufruisce
delle camerate, né il personale che vi lavora incluso quello
in servizio al Commissariato di P.S. Firenze Rifredi e quello
in servizio al Reparto Prevenzione Crimine Toscana, a tutti
quei colleghi che usufruiscono degli spogliatoi né tantomeno
di personale in transito che usufruiscono della mensa. Un
intervento più radicale sulla struttura diventerebbe troppo
oneroso e sarebbe un inutile spreco dei denari pubblici anche
in relazione al fatto che ormai da tre mesi circa, ad inizio
di giugno, è stata consegnata alla Polizia di Stato la nuova
Caserma De Laugier, perfettamente funzionante a seguito dei
collaudi effettuati, e dotata di mensa per il personale della
Polizia di Stato da rinnovare, alloggi di servizio da 2/3
posti letto con bagno in camera, impianti di videosorveglianza
all’avanguardia e con tecnologia sicura ed affidabile. Per
questo Massimo Bartoccini, segretario provinciale del SAP di
Firenze,  sindacato  che  da  sempre  denuncia  l’indecorosa
situazione del Magnifico, auspica che sia fatta una vera e
imminente  progettualità  dalla  Questura  di  Firenze  per  la
situazione logistica di tutti gli uffici di Polizia della
città sensibilizzando gli enti interessati che edifici con la
Polizia ed i Poliziotti è un onore non un disturbo. Dignità
per i Poliziotti e la Polizia di Stato.

FIRENZE,  TROPPE  AGGRESSIONI.
IL SAP CHIEDE IL TASER
La Segreteria Provinciale Sap di Firenze chiede il taser in
dotazione,  a  fronte  delle  numerose  aggressioni  contro  gli
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operatori delle Forze dell’Ordine.


